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Bezirksverordnetenversammlung 
Tempelhof-Schöneberg von Berlin
XIX. Wahlperiode

Kleine Anfrage Nummer:
Anfragende/r:

0054/XX
Rutsch, Martin Alexander

Zukunft des Stadtbads Tempelhof

1. Welchen Kenntnisstand hat das Bezirksamt über geplante Schließungen zur (Teil-) 
Sanierungen und Reparaturmaßnahmen im Stadtbad Tempelhof (bitte mit Angabe von 
konkreten Zeiträumen)?

2. Welchen Kenntnisstand hat das Bezirksamt über die Position der Berliner Bäderbetriebe 
zur Erschließung im Rahmen der "Neuen Mitte Tempelhof II"?

3. An welchen Tagen öffnet das Stadtbad Tempelhof für welche Nutzergruppe (bitte nach 
Uhrzeiten und Nutzergruppen aufschlüsseln)?

4. Welche Nutzergruppen belegen bei welcher Anzahl eigener Rettungskräfte/Trainer in 
welcher Nutzerbelegungsstärke, an welchen Tagen zu welcher Uhrzeit, Wasserzeiten im 
Stadtbad Tempelhof? 

5. In welcher Personenstärke (bitte nach Berufsgruppen aufschlüsseln) stellen die Berliner 
Bäder Betriebe eigenes Aufsichtspersonal/ Rettungskräfte am Becken jeweils zu den 
einzelnen Zeiten? 

6. In welcher Personenstärke (bitte nach Berufsgruppen aufschlüsseln) stellen die Berliner 
Bäder Betriebe Personal zur Absicherung/ Betreuung der Schwimmbad Technik? 

7. In welchem Umfang ist im Stadtbad Tempelhof das öffentliche Schwimmen, außerhalb 
von Kursen und anderen Angeboten, derzeit an welchen Wochentagen möglich (bitte exakte 
Wasserzeiten aufschlüsseln; nicht Betriebsstundenangabe, wie auf der Webseite der 
Berliner Bäder Betriebe angegeben, für öffentliches Schwimmen)? 
8. Welchen Kenntnisstand hat das Bezirksamt zu Erweiterungen der Öffnungszeiten des 
Stadtbad Tempelhof bei Beginn der vorbereitenden Baumaßnahmen Multifunktionsbad in 
Mariendorf (Ankogelweg) ?

9. Welche Nutzergruppen sollen während der Bauarbeiten in Mariendorf in das Stadtbad 
Tempelhof ausweichen?

10. In welchem Umfang ist das öffentlichen Schwimmen (außerhalb von Kursen und anderen 
Angeboten) im Stadtbad Tempelhof geplant?

11. Welchen Kenntnisstand hat das Bezirksamt über einen geplanten Ausbau des 
Personalbestand im Stadtbad Tempelhof ab 2018?
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